

14.05.2024

Vielen Dank und auf Wiedersehen

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

mit dem Elternbrief vom 26.04. hatte ich Sie darüber informiert, dass ich mich noch einmal beruflich verändern werde und demnächst eine Stelle als schulfachliche Dezernentin in der Schulaufsicht für Gesamtschulen bei der Bezirksregierung in Köln antreten werde.

Nun wurde mein Wechseltermin festgelegt und dieser ist schon in der kommenden Woche...! Ab dem 21.05.24 werde ich daher nicht mehr Schulleiterin der Gesamtschule Hürth sein, sondern stattdessen in der Bezirksregierung Köln arbeiten.

Damit steht nun der unvermeidliche Moment des Abschiedes bevor, der mir nicht leichtfällt. Ich verlasse die Schule nun nach fast genau 10 Jahren. Am 01.04.2014 wurden Frau Germund-Posselt und ich ernannt, um die Gesamtschule Hürth aufzubauen. Am 22.08.2014 haben wir beide mit 10 Kolleginnen und Kollegen den ersten Jahrgang 5 der neuen Gesamtschule Hürth mit einer großen Eröffnungsfeier empfangen.

Im Verlauf des letzten Jahrzehnts konnte ich mit einem großartigen Team von Schulleitungsmitgliedern, Lehrkräften, pädagogischen und städtischen Mitarbeiter*innen unsere Schule aufbauen und weiterentwickeln. Im letzten Jahr haben wir dann mit der Ausgabe des ersten Abiturs an unserer Schule den Aufbauprozess abgeschlossen. Seitdem geht es in unserer Schulentwicklungsarbeit um Erhalt der Standards, regelmäßige Überprüfung der laufenden Prozesse, Weiterentwicklung und Ausbau des Schulprogramms.

Ich habe immer sehr gern und mit viel Leidenschaft diese Schule geleitet – auch durch schwierige Phasen wie z. B. die Corona-Zeit. Neben dem hervorragenden multiprofessionellen Team, mit dem ich hier zusammenarbeiten konnte, hatte ich auch immer das Gefühl, Sie als Eltern und Erziehungsberechtigte mit im Boot zu haben und sehr gut mit Ihnen kooperieren zu können.

Daher ist es mir nun zum Abschied ein wichtiges Anliegen, Danke zu sagen! Danke für all die gute Zusammenarbeit mit Ihnen an verschiedensten Stellen, Ihren Einsatz für die Schule, Ihre Wertschätzung, Ihr Feedback und Ihre Unterstützung, die ich in den vergangenen zehn Jahren beim Aufbau und der Weiterentwicklung der Gesamtschule Hürth erleben durfte.

Wir werden uns aber sicherlich auch noch bei der einen oder anderen Gelegenheit sehen. Sehr gern bin ich noch bei der 10er-Verabschiedung und der Abiturfeier sowie unserem Kulturabend am 13.06. dabei. Ebenso gern komme ich natürlich zum großen Schulfest „10 Jahre Gesamtschule Hürth“ am 13.09.2024.

Die GE Hürth war und ist mein Herzensprojekt. Ich werde immer mit ihr, meinem Schulleitungsteam, unserem Kollegium sowie unseren Schülerinnen und Schülern und Ihnen verbunden bleiben und das Schulleben weiterverfolgen. Auch in der Zukunft werde ich immer gern zu besonderen Veranstaltungen wiederkommen.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern alles Gute und sage „Auf Wiedersehen“!



S. Sommer
Ltd. Gesamtschuldirektorin